

Kaufmann/-frau international in Spanien

Seit Jahren fest im Programm – auch in diesem Jahr durfte eine Gruppe mit insgesamt 15 Nürnberger Azubis in Madrid an der Partnerschule IFC diesen Abschluss machen. Die Schülerinnen und Schüler hatten 2 Wochen Zeit, ihre sprachlichen, interkulturellen und kaufmännischen Kompetenzen in der spanischen Sprache zu erweitern, nachdem sie den wöchentlich stattfindenden Wahlkurs „Spanisch in Alltag und Beruf“ besucht hatten. Nach erfolgreicher Abschlussprüfung – schriftlich und mündlich – waren alle begeistert! Das zeigen die folgenden Zitate:

„Es war eine tolle Erfahrung, das Lehrerteam war kompetent und nett.“

„Madrid war super! Der Unterricht genau richtig, die Fahrt sehr gut organisiert, die Stadt absolut sehenswert. Die 2 Wochen kann ich nur empfehlen!“

„Sowohl sprachlich als auch kulturell eine Bereicherung für mein Leben, eine Erfahrung, die ich nicht vergessen werde!“

„Es war eine megacoole Erfahrung, ein Land zu sehen, in dem alles viel menschenoffener ist und die Leute ein Miteinander ausleben. Der Unterricht am IFC war echt cool, die Lehrer waren sehr ambitioniert, man merkt, dass sie das sehr gerne machen, ich habe mich sehr wohl gefühlt.“

„Ich habe eine neue Liebings-sprache und eine neue Liebingsstadt!“